

2024-09-03

## Protestan contra anulación en Cuauhtémoc

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/protestan-contra-anulacion-en-cuauhtemoc/>

Ayer por la mañana un grupo de vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc bloquearon Paseo de la Reforma, a la altura de la Diana Cazadora, para protestar contra la nulidad de los comicios en la demarcación

A esta movilización se unió Alessandra Rojo de la Vega, quien anunció que durante todo septiembre estará luchando y resistiendo para que se respete su triunfo en la alcaldía.

Precisó que ya fue notificada por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) sobre este fallo, por lo que tiene un plazo de 72 horas para interponer una impugnación en la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"Estaremos todo septiembre batallando, luchando, resistiendo y el 1 de octubre vamos a tomar protesta y haremos el mejor gobierno que ha habido en la historia de la alcaldía", afirmó.

Confió en que la Sala Regional les va a dar la razón y va a actuar conforme a derecho, pues esta instancia ya ha revertido sentencias dictadas por el TECDMX.

"Vamos a tener todo lo necesario hasta que respeten lo que aquí en Cuauhtémoc pasó, aquí se votó por un cambio y hay que respetarlo. Lo que sea necesario que hagan las y los vecinos yo los voy a acompañar, porque me comprometí con ellos, y voy a luchar hasta el final", aseveró.

Rojo de la Vega dijo que también interpondrán un recurso en contra del presidente interino del Tribunal Electoral, Armando Ambriz, en la Comisión de Justicia del Senado y en la Comisión de Derechos Humanos, pues "esto ya no es un actuar normal, esto ya es hostigamiento, acoso y abuso por parte de quienes deberían proteger nuestros derechos político-electorales".

La aliancista comentó que ya ha buscado acercamientos con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, pero no ha tenido eco.

"Les he mandado mensajes porque más allá de los colores partidistas y del interés personal está la gente de Cuauhtémoc y es forzoso que nos coordinemos por el bien de la gente, para poderle cambiar la vida a las personas", argumentó.

Reiteró su llamado respetuoso a la coordinación y les pidió que se respete la democracia y voluntad del pueblo "y conmigo pueden contar siempre para hacerle un bien a las y los vecinos de Cuauhtémoc".

Subrayó que es lamentable que se use la lucha feminista argumentando infundadamente que se cometió violencia política en razón de género, para anular la elección en la que resultó vencedora.